

Perkuat Sinergitas, Danramil Arso Ikuti Apel Gabungan di Keerom

Anker Putra Cyklop - PAPUA.WARTAWAN.ORG

Jan 13, 2026 - 07:56



Keerom – Dalam rangka memperkuat sinergitas, soliditas, dan koordinasi lintas sektor, Danramil 1701-04/Arso Mayor Inf Basir Ando bersama anggota mengikuti Apel Gabungan ASN, TNI, dan Polri yang dipimpin langsung oleh Bupati Keerom, pada Senin, 12 Januari 2026. Kegiatan berlangsung di Lapangan Sepak Bola Swakarsa, Distrik Arso, Kabupaten Keerom, dan diikuti ratusan peserta dari unsur pemerintah daerah, TNI, dan Polri.

Apel gabungan ini menjadi momentum strategis untuk menyatukan langkah dan

persepsi seluruh pemangku kepentingan dalam mendukung penyelenggaraan pemerintahan, pembangunan, serta menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di wilayah perbatasan Kabupaten Keerom.

Dalam amanatnya, Bupati Keerom menekankan pentingnya peningkatan kualitas kerja aparatur dengan menjunjung tinggi nilai kejujuran, disiplin, dan tanggung jawab. Ia juga mengajak seluruh ASN, TNI, dan Polri untuk meningkatkan kepedulian terhadap berbagai persoalan sosial dan lingkungan, seperti peredaran minuman keras, narkoba, serta ancaman gangguan sosial lainnya yang dapat merusak masa depan generasi muda.

Selain itu, Bupati Keerom menegaskan perlunya penguatan pelayanan publik yang cepat, tepat, dan terukur, disertai perbaikan tata kelola keuangan daerah agar lebih transparan dan akuntabel. Seluruh elemen diharapkan mampu bekerja secara profesional dan saling mendukung demi terwujudnya pemerintahan yang bersih serta pembangunan yang berkelanjutan.

Sementara itu, Danramil 1701-04/Arso Mayor Inf Basir Ando menyampaikan bahwa kehadiran TNI dalam apel gabungan tersebut merupakan wujud komitmen nyata dalam mendukung pemerintah daerah serta memperkuat sinergi dengan Polri. Menurutnya, kolaborasi yang solid antarinstansi menjadi kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, khususnya Kabupaten Keerom yang memiliki karakteristik sebagai daerah perbatasan.

“TNI siap terus bersinergi dengan pemerintah daerah dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan, mencegah peredaran miras dan narkoba, serta mendukung terciptanya situasi yang kondusif. Dengan kerja sama yang baik, kami optimistis Keerom dapat terus berkembang menjadi wilayah yang aman, damai, dan sejahtera,” tegasnya.

Melalui apel gabungan ini, diharapkan terjalin koordinasi dan komunikasi yang semakin erat antar unsur ASN, TNI, dan Polri, sehingga seluruh program pemerintah dan upaya menjaga keamanan dapat berjalan efektif demi kepentingan masyarakat Kabupaten Keerom. (Redaksi Papua)